

Vendredi 23 septembre à 19 h Club Achille Chavée 34, rue Abelville à La Louvière

Débat

L'école est-elle soluble dans le numérique?

Un regard critique sur l'usage des nouvelles technologies à l'école



Depuis un an, un groupe de travail s'est constitué au sein du Club Achille Chavée asbl pour réfléchir aux conséquences de l'introduction du numérique dans l'enseignement. Lectures, discussions, notes de synthèses ont abouti à la rédaction d'un document proposant une réflexion critique sur cette question : le numérique à l'école, est-il un remède à la crise de l'enseignement ?

Cette question nous voulons, dans un esprit d'éducation permanente, la mettre en débat avec vous.

Nous avons donc le plaisir de vous inviter à une soirée de réflexions partagées sur cette importante question qui concerne l'avenir de l'enseignement et, partant, de nos enfants.

Le débat sera introduit par **Yves Herlemont**, initiateur du groupe de travail, enseignant retraité et ancien secrétaire régional de la CGSP-enseignement.





Renseignements: Jean-Pierre Michiels 0472/253.490